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慈世平来华

该叫啥？

在同四川男篮签约后，慈世
平发推特，表示自己在来到中国
后将重新改名。他自己透露，准备
将名字改为Panda Friend(熊猫的
朋友 )，因为慈世平自己和家人都
很喜欢熊猫，而四川正是熊猫的
故乡。他表示，新名字，大家都会
喜欢的。

喜不喜欢暂且不论，慈世平先
生的中国名，已经引发了中国网友
吐槽的高潮，不妨一睹为快。

“潘德友都比较好听……”

“P an d am an比较好，熊猫侠
嘛！”

“我想知道中文解说怎么翻译？
熊猫的朋友将球传给×××，××
×回传熊猫的朋友，熊猫的朋友突
破，扣篮！好球，熊猫的朋友！”

“到时候省体全场大喊：‘挨萌
喂屁！熊猫儿！熊猫儿！雄起！’画美
不看……”

“熊友成竹：熊猫朋友即为
竹；慈世平姓慈，即叫慈竹；慈即
为雌，竹即为猪；慈竹即为雌猪；
雌即为母，雌猪即为母猪；综上，
慈世平的新名字为：母猪。”

（新体）

三三年年三三大大步步，，数数你你最最““牛牛””！！
青岛海牛6：5点球淘汰河南建业，晋级足协杯四强

本报记者 叶嘉利

冥冥之中似有天注定，鲁
能在足协杯 1 / 4决赛中点球
淘汰国安的同时，山东另一支
队伍青岛海牛也通过点球大
战6：5挤掉了河南建业。这样
一来，足协杯半决赛这两支球
队将会碰面，并将上演火爆的
齐鲁德比。

今年是海牛升入中甲的
第一年，在本赛季中甲联赛表
现不俗，1 7轮之后排名积分
榜第六，比同城对手青岛中能
还高出1分。虽然说距离中超
还有一段距离，但是这个成绩
应该是能让俱乐部满意的，毕
竟在赛季之初，他们喊出的口
号 仅 仅 是“ 在 中 甲 站 稳 脚
跟”。更可贵的是，这支青岛
海牛队2 0 1 2年刚刚成立，三
年间就一路从中乙杀到中甲，
再杀到足协杯四强，突飞猛进
的速度让人咂舌。

青岛海牛这次杀入四强，
多亏了河南建业帮忙，这支中
超的升班马，在此前淘汰了大
热门广州恒大队。所以青岛海
牛成功避开了恒大，面对实力
在中超偏弱的河南建业，海牛
队无论从心理上还是实力上，
并不是完全处于劣势。在1：1
的比分之后，青岛海牛在点球
大战中弹无虚发，成功晋级。
眼下的青岛海牛主要以“9 0
后”小将打天下，队员十分年
轻，在宿茂臻的调教下踢得十

分有章法，在足协杯第三轮中
4：1淘汰天津泰达，足以说明
他们的实力。

鲁能泰山与青岛海牛交
手，毫不客气地讲，鲁能球员
的能力和阵容厚度都要高出
一大截。山东鲁能不是河南建
业这样的保级队伍，青岛海牛
也不是北京国安这样的中超
强队，山东鲁能应该有能力也
有信心一鼓作气拿下这个同
省的兄弟。

说起兄弟情谊，不得不说
这两队的熟人非常多。最受关
注的莫过于青岛海牛的主帅
宿茂臻了，这位曾经效力于鲁
能泰山队的功勋老将，这回要
来领教后辈的功夫了。前鲁能
队员马兴煜、马龙如今都披上
了海牛的战袍，上赛季海牛的
冲甲功臣帕尔哈提也是来自
山东鲁能。今年4月青岛海牛
还从鲁能队完成了7名预备队
队员的转会，这两支队伍的人
员交流非常融洽，称得上是兄
弟球队。有意思的是，今年6
月底鲁能队长刘金东的告别
赛上，泰山队就以6：0大胜海
牛队。然而足球赛场上总是充
满着偶然性，过往的比赛只能
作为参考，对于库卡而言，这
仍将是一场不得不胜的硬仗。

虽然是兄弟见面，但是赛
场之上还得真刀真枪，山东鲁
能与青岛海牛的半决赛将会采
用主客场两回合制，鲁能先主
后客。

离离开开，，是是为为了了更更好好地地开开始始
央视足球名嘴刘建宏离职，“二次创业”方向尚未确定

本报记者 叶嘉利

8月6日上午，网上传出新
闻，央视著名足球解说员刘建
宏将正式离职，有消息称刘建
宏将会去乐视网担任重要职
务。本报记者于6日下午向其求
证，刘建宏表示，离开央视已成
定局，是否去乐视网，目前还没
有决定。

十八年如白驹过隙，刘
建 宏 的 央 视 生 涯 走 到 了 尽
头，他已经是一头白发，暂不
论功过，他的声音和面孔早

已留在中国球迷的心中。巴
西世界杯之后，关于刘建宏
的争论更是达到了顶点。网
民的口水并不代表事实，集
体无意识地跟风咒骂，看起
来更像是非理性地发泄。刚
刚从风口浪尖上走了一遭，
人们的议论还没有消停，刘
建宏就选择离开央视，到底
是迫于压力还是另有他谋？
来听听当事人是怎么说的。

离开为了更好地发展

为什么离开央视？是否因
为传言中《足球之夜》的改

版？刘建宏给出了否
定的说法，“离开

央视是因为方
方 面 面 的 很
多原因，离
职这么大
一件事，

不可

能是这一个原因。我看到外面
有更好的发展空间和机遇，我
想离开，给自己一个二次创业
的机会，并且我快46岁了，我觉
得我还行。”刘建宏表示，要把
这次离职和二次创业，当成送
给自己的生日礼物(刘建宏生
于1968年9月17日)。

“没央视就没我的今天”

刘建宏说，离开央视并不
是一个容易的决定。“我要特别
感谢中央电视台，央视给了我
发展的平台和机会，一直走到
今天。无论我以后走到哪里，对
于央视的情感是不会改变的。
没有央视，就没有我的今天。”

央视改变了刘建宏的命
运，这一点不假。1990年刘建宏
从中国人民大学新闻系毕业，
回到老家石家庄电视台工作
直至1996年。这六年，他说除
了没拍电视剧，电视行当里
的一切都干了，包括当地春
节晚会的主持人。那时候，用
自己的话说就是穷困潦倒，
于是到北京找到师弟张斌。恰
好 当 时 央 视 创 办《 足 球 之

夜》，黄健翔、张斌、韩乔
生、刘建宏就是最

早 的 班 底 。从
这 里 ，刘

建宏开始了他的名嘴之路，直
到六年之后，他才摆脱了央视
临时工的身份。

面对吐槽淡然处之

巴西世界杯上，刘建宏担
任现场解说，网上关于他解说
风格的评论沸沸扬扬，其中不
乏批评的声音。在网民的口水
之下，刘建宏背负了不小的压
力，不过对于这些批评，他看得
挺开。“互联网时代，网民的吐
槽是非常正常的。就好比C罗
踢得那么好，依然有人在骂。作
为一个公众人物，有人喜欢，肯
定就会有人骂，要能够看得
开。”

“有很多人说我不好，其实
我是一个很亲切、平和的人，我
是一个走在大街上别人能跟我
搭肩膀喊声‘哥们儿’的普通
人。我知道有很多人喜欢我，我
感谢他们。”

未来不会离开足球

几十年的浸淫，对于中国
足球的热爱已经融入了刘建宏
的生活，对于二次创业的方向，
刘建宏说，“我不会离开中国
足 球 ，也 不 会 离 开 中 国 体
育。”

离开央视的既有地位，
刘建宏放弃了不少，这次创
业付出了不小的代价。到底
是不是去传言中的乐视网
呢？刘建宏直言，“摆在我
面前的机会，你相信会
只有一个吗？去哪个
地方，我还在考虑，
还没有定论，但我
一 定 会 权 衡 利
弊，把风险和代
价降到最低。”

前女友被东家聘用

帕克到底该咋办

北京时间8月6日，马刺官方宣
布，将聘请WNBA球星贝基·哈蒙
作为球队助教，她因此成为NBA历
史上首位全职、全薪的女性教练。

现年37岁的哈蒙是“WNBA15

大巨星”之一，曾六次入选WNBA

全明星，在WNBA历史得分榜、助
攻榜和出场场次上分别排在第七、
第四和第六位。

值得一提的是，哈蒙曾是马刺
当家球星帕克的绯闻女友，据悉，
在帕克与前妻伊娃离婚之后，两人
曾交往过一段时间。不知道如今已
再婚的帕克，下赛季在训练场见到
曾经的恋人会不会有点尴尬。

这极富戏剧性的一幕，也引起
了多友无限遐想，于是———

“次日帕克妻子底薪加盟马
刺。”

“哈蒙：9号你过来！9号你这打
的什么玩意儿！你要传啊！你要投
啊！你这防守怎么回事！比赛完给
我跑50圈！”

“托尼，全队训练完别走，单独
留一下。”

“帕克以后不听波波的话，波
波就会放大招：关门，放前女友！”

“帕克新婚，问题不大；如果正
巧是七年之痒，那就说不准真搞出
事了！” （新体）

神吐槽 设 计 台
词：兄弟们，干得
漂亮！
Osports供图
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